

▶▶ Actividad institucional

La FSG, a la vez que promueve y realiza programas de intervención directa, presta una especial atención a la actividad institucional, tanto en el plano regional como local. Esta actividad se traduce en la presencia y participación en diferentes instituciones, con un estilo de trabajo orientado a la cooperación y el partenariado con entidades públicas y privadas, a la promoción de redes y plataformas de trabajo y al fomento de políticas más activas en el campo de la inclusión social.

Para ello, se busca involucrar a otras instituciones y actores clave, como los responsables públicos, partidos y grupos parlamentarios, organizaciones sociales, y medios de comunicación en el conocimiento sensibilidad y solidaridad con la comunidad gitana, teniendo como objetivo la construcción de una sociedad más justa.



Fotos cedidas por el Grupo de Comunicación ICAL S.L.

De especial relevancia ha sido este año nuestra participación en los borradores de diferentes normativas autonómicas; **Ley de Violencia de género de Castilla y León, Ley de Servicios Sociales y Atención a la Dependencia, Ley de Renta Garantizada de Ciudadanía** así como normativas del plano local; **IV Plan de Igualdad de la Diputación de Valladolid, y II Plan Municipal de juventud del Ayuntamiento de Valladolid.**

PARTICIPACIÓN EN ÓRGANOS

La Fundación, mantiene su presencia activa en diferentes órganos, participa en la Mesa para el empleo de la Diputación de León, en el consejo sectorial de la Mujer de Burgos, la mesa para el empleo del Ayuntamiento de Segovia, y el consejo de la juventud de Burgos.

TRABAJO EN RED

La actividad institucional de la Fundación tiene un fuerte componente de colaboración

Fotos cedidas por el Grupo de Comunicación ICAL S.L.



y trabajo en red en distintos ámbitos y con diversas entidades. La FSG, colabora con entidades gitanas y no gitanas, con instituciones públicas y privadas, fundamentalmente en los campos relacionados con la pobreza y la exclusión social, la defensa de los derechos de la minoría gitana, la lucha contra la discriminación....

Participa de manera activa en la **EAPN-CyL**, *Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la exclusión social de Castilla y León* de la que forma parte de su Junta directiva, ostentando la vicepresidencia de la misma.

En el plano local y dentro del marco del **Programa Operativo de Lucha contra la Discriminación**, realiza un importante trabajo en red en las localidades de Palencia y Burgos junto a Cáritas y Cruz Roja en tareas de sensibilización, formación de participantes de los programas, formación y capacitación de profesionales...

TRABAJO EN PARTENARIADO

Involucrar a los diferentes actores entorno a proyectos y objetivos comunes es para la

Fotos cedidas por el Grupo de Comunicación ICAL S.L.



Fotos cedidas por el Grupo de Comunicación ICAL S.L.

FSG, uno de los estilos preferentes y que se muestra como uno de las medidas más útiles para conseguir progresos en el desarrollo de medidas hacia la comunidad gitana.

La Fundación, mantiene convenios de colaboración a nivel local y autonómico con diferentes Ayuntamientos y Consejerías. Es de destacar la colaboración con entidades privadas, algunos de ellos en el marco del desarrollo del programa *Acceder*, que están suponiendo oportunidades para el desarrollo de la formación y contratación de personas gitanas; **GRUPO SIRO**, **EUREST** colectividades, Grupo Eroski y **ISS Facility Services**.

Poco a poco, vamos consiguiendo involucrar a las obras sociales de las entidades privadas, en la acción que desarrollamos, es de destacar la **Obra Social Caja España**, la **Obra Social Caja Burgos**, y la **Obra Social Caja Madrid** a través del programa **ECA**.